
麻生区区民会議 第６回全体会議 議事要旨 

 

      

１ 開催日時 平成２４年２月１３日（月）午後３時～午後５時 

 

２ 開催場所 麻生区役所第１会議室 

 

３ 出席者  [区民会議委員] 

天野委員、石井委員、植木委員、魚本委員、大髙委員、 

勝田委員、金光委員、菅原委員、髙瀨委員、竹市委員、 

武濤委員、田中委員、土井委員、東川委員、福田委員、 

山崎委員 

（欠席）飯塚委員、梶委員、鴨志田委員、柳島委員 

       [参与] 勝又参与 

（欠席）雨笠参与、尾作参与、木庭参与、月本参与、 

花輪参与、山崎参与、相原参与、吉田参与 

       [区役所] 

        瀧峠区長、渡辺副区長、小沼区民サービス部長、 

        石川保健福祉センター所長、中山こども支援室長、 

江澤道路公園センター所長、原橋総務課長 

       [事務局] 

安生企画課長、阿部企画課担当係長 

 

４ 傍聴者  ２人 

 

５ 議 事 

（１）企画部会の検討経過報告及び意見交換について 

  【報告事項】（金光企画部会長より） 

３月３日開催の区民会議フォーラムについて、プログラム、役割分担、会場配置図

及び参加者へ配布するアンケートの提案がされた。 

また、区民会議報告書について、概要版の配布方法は町内会連合会と調整すること、

掲載項目のうち「検討テーマの審議と取り組み状況について」は、各部会で編集・校

正作業を行うとの提案がされた。 

  【主な意見】 

  特になし 

  【決定事項】 

  提案事項は承認された。 

（１）地域交流・文化部会の検討経過報告及び意見交換について 

  【報告事項】（竹市地域交流・文化部会長より） 

   高齢者・障がい者などが暮らしやすい環境づくりについて、ヒアリング結果から見
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えた課題に対する具体的な解決策と今後の進め方について報告がされた。 

   具体的な解決策は項目が多いが、スケジュールを見ながら、項目ごとにできるとこ

ろまでまとめていきたいとの説明がされた。 

  【主な意見】 

具体的な解決策は、内容的に重いものが７つもあるが、これを全てまとめていくに

は、時間的に難しいのではないか。 

  【報告事項】（石井地域交流・文化部会委員より） 

   芸術・文化のまちづくりについて、ヒアリングの調査結果から、３つの提言案を検

討・取りまとめを行っていくとの報告がされた。 

  【主な意見】  

   各イベントの企画に若い人が参加してほしい。それには、参加しやすい仕掛けが必

要で、それについても提言に盛り込むことができると良い。 

  【決定事項】 

  報告・提案事項とも承認された。 

（２）環境・緑化部会の検討経過報告及び意見交換について 

  【報告事項】（福田環境・緑化部会長より） 

   循環型のまち・生ごみリサイクルについて、生ごみリサイクルモデル事業について、

２回実施した結果、回収のためというより、リサイクルの相談に来る方が多いという

中間報告がされた。 

   グリーンアップ・里山ボランティアについて、モデル事業は１回のみの実施だった

が、事業自体は良い内容なので、市民団体などにつなげられるよう提言にまとめてい

きたいとの報告がされた。 

  【主な意見】 

  ・里山ボランティアのモデル事業の実施は、山林・農地が激減し緑が少なくなってい

る現在、川崎市が緑地保全のため購入した土地を市民の財産と考え、市民の手で保全

していくという里山の保全のためである。 

  【決定事項】 

  報告・提案事項とも承認された。 

（４）その他 

   １月２９日に実施された区民会議交流会の内容を知りたいとの希望が出された。 

  

・参与からの助言 

・区長からあいさつ 


